

Bhakti Sosial Donor darah dan pengobatan masal hiasi Rangkaian HUT TNI ke 78 di Lamongan

Basory Wijaya - LAMONGAN.KLIKINDONESIA.ID

Sep 24, 2023 - 17:17



Lamongan,-Salah satu wujud kepedulian dan kecintaan terhadap masyarakat Indonesia, khususnya warga Kabupaten Lamongan, Kodim 0812/Lamongan bersinergi bersama jajaran forkopimda kab lamongan dalam menggelar olahraga

senam bersama dan Bhakti sosial donor darah, pengobatan massal serta pemberian santunan kepada anak yatim dalam rangkaian HUT ke 78 TNI Tahun 2023 di Lamongan Sport Center, Minggu (24/09/2023).



Dalam hal ini, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., selaku Dandim 0812/Lamongan berkerjasama dengan berbagai instansi, termasuk PMI dalam hal memenuhi pasokan stok darah di Kabupaten Lamongan dalam menggelar berbagai kegiatan sosial.

Kegiatan yang diikuti oleh 350 orang di antaranya perwakilan Anggota Staf dan Anggota Koramil Jajaran Kodim 0812 Lamongan, Ibu persit KCK Cabang XXVII Dim 0812 lamongan, Sub Garnisun 0812 Lamongan, anggota Sub Denpom Lamongan, Polres Lamongan, Pemuda Panca Marga, Perguruan Silat, menwa dan masyarakat umum Kabupaten Lamongan.

Kegiatan ini adalah sebagai wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat dan komitmen TNI dalam memberikan sumbangsih kepada sesama yang membutuhkan pertolongan. Selain itu juga untuk meningkatkan rasa persaudaraan antar sesama.

Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., mengucapkan terimakasih kepada semua instansi terkait atas terselenggaranya kegiatan ini. Dirinya juga mengatakan bahwa tujuan dilaksanakan kegiatan ini adalah bertujuan untuk menciptakan kemanunggalan TN-Rakyat.

"Dalam rangkaian HUT ke 78 TNI tahun ini, kita selenggarakan berbagai kegiatan. Terimakasih kepada semua unsur yang telah berpartisipasi aktif atas terselenggaranya kegiatan hari ini. Kegiatan ini adalah bukti nyata dan bentuk Kemanunggalan TNI-Rakyat" ujar Dandim.

Sementara itu, Bupati Lamongan, Dr. H. Yuhronur Efendi MBA, di sela sela kegiatan menyampaikan apresiasinya kepada Kodim 0812/Lamongan atas terselenggaranya kegiatan ini, dirinya juga berharap agar kedepannya TNI makin solid dan makin dicintai rakyat.

"Kami bangga atas apa yang telah diselenggarakan oleh Kodim 0812/Lamongan dalam rangkaian HUT ke 78 TNI kali ini. Semoga kedepan TNI semakin solid, jaya dan makin di cintai rakyat. Sesuai dengan tema, " TNI patriot NKRI, pengawal demokrasi untuk Indonesia maju" ujar Bupati Lamongan. (Pendim0812)